



Berlin, 6. Juli 2026

LUPP + PARTNER HAT NAVAX, EIN PORTFOLIUNTERNEHMEN VON MAGUAR CAPITAL, BEIM ERWERB DER KINDERMANN TCV GMBH BERATEN

NAVAX hat die Kindermann TCV GmbH im Rahmen seiner fortgesetzten Wachstumsstrategie in der DACH-Region erworben. Mit der Transaktion stärkt NAVAX seine Marktposition in Deutschland und baut zugleich seinen Geschäftsbereich Business Solutions weiter aus, insbesondere mit Blick auf digitale Transformation und KI-gestützte Business-Anwendungen. Die Integration von Kindermann TCV soll den Bestandskunden Kontinuität bieten und zugleich den Zugang zum erweiterten Serviceportfolio von NAVAX eröffnen, das von ERP- und CRM-Lösungen bis hin zu modernen Business-Anwendungen mit integrierten KI-Funktionalitäten reicht.

Mit Hauptsitz in Wien ist NAVAX eine international tätige Unternehmensgruppe mit Standorten im deutschsprachigen Raum und einem klaren Fokus auf der Gestaltung, Optimierung und Digitalisierung von Geschäftsprozessen für Kunden in Österreich, Deutschland und der Schweiz: Das Leistungsangebot umfasst Business Intelligence, Artificial Intelligence, App-Entwicklung, Plattformbetrieb, Standardsoftware und Individualsoftware sowie CRM- und ERP-Lösungen: Mit mehr als 330 Mitarbeitenden, über 600

Berlin, 6 July 2026

LUPP + PARTNER ADVISED NAVAX, A PORTFOLIO COMPANY OF MAGUAR CAPITAL, ON THE ACQUISITION OF KINDERMANN TCV GMBH

NAVAX has acquired Kindermann TCV GmbH as part of its continued growth strategy in the DACH region. With the transaction, NAVAX is strengthening its market position in Germany and further expanding its Business Solutions division, with a particular focus on digital transformation and AI-enabled business applications. The integration of Kindermann TCV is intended to provide continuity for existing customers while broadening access to NAVAX's wider service portfolio, ranging from ERP and CRM solutions to modern business applications with integrated AI functionalities.

Headquartered in Vienna, NAVAX is an internationally active group with offices across the German-speaking region and a strong focus on designing, optimizing and digitizing business processes for clients in Austria, Germany and Switzerland. Its services span Business Intelligence, Artificial Intelligence, app development, platform operations, standard software and custom software, as well as CRM and ERP solutions: With more than 330 employees, over 600 corporate clients and more than 100,000 users, NAVAX has built a strong position as

Unternehmenskunden und mehr als 100.000 Nutzerinnen und Nutzern hat sich NAVAX als starker Partner für digitale Transformation in der Region etabliert: Als Portfoliounternehmen von Maguar verfolgt NAVAX weiterhin eine strategische Wachstumsagenda in technologiegetriebenen Geschäftsfeldern.

Die Transaktion unterstreicht zugleich die Erfahrung von Lupp + Partner bei der Beratung von Akquisitionen in den Bereichen Technologie, Software und digitale Lösungen. Sie verdeutlicht zudem die fortlaufende Tätigkeit der Kanzlei bei Transaktionen mit wachstumsorientierten Unternehmen und strategischen Investoren, einschließlich Maguar Capital, und steht für ihre Fähigkeit, komplexe Deals in Märkten zu begleiten, die durch Innovation, Digitalisierung und KI-getriebene Transformation geprägt sind.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

a digital transformation partner in the region. As a portfolio company of Maguar, NAVAX continues to pursue strategic growth in technology-driven business areas.

The transaction further underscores Lupp + Partner's experience in advising on acquisitions in the technology, software and digital solutions space. It also highlights the firm's continued work on transactions involving growth-oriented businesses and strategic investors, including Maguar Capital, and reflects its ability to support complex deals in sectors shaped by innovation, digitalization and AI-driven transformation.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.